



乐园追放FANBOOK X-RATED

乐园
放逐

乐园
放逐

乐园
放逐

18

FOR ADULT



御注意：この本は突発本でありネームすら切らずにラフ直起こし一発描きのため、
ネタ・考察の積載を最優先したがゆえの破綻構成などが散見されます。
ひろいこころでスルーしていただけるとうれしいです。
(締切 30 分前によく編集作業開始しながら)



樂園追放突発本

ジンギレ仔

歩く電波塔の会

フロンティアセッターを
巡る一連の事件の後。

私たちは先日のHLV
打ち上げ基地があつた
廃墟：正確にはその奥
にある居住ブロックに
身を落ち着けていた

HLV発射の数時間前。
フロンティアセッターは
デインゴに語ったそうだ

「今からでも数人分の
居住スペースを探査船
に追加する」とが可能

実際、HLV用の
貨物待機スペースには
最近整備されたばかりの
真新しいユニットルームが
ふたつ、残されていた

仮想VR空間での
スイートホテルとは
比べるべくもないが

ふかふかのベッドや
チリ一つ残さず
掃除された調度は
現在の地上では
およそ望みうる
最上級の品だろう

自分が旅立った後の
ことまでフロンティア
セッターが想定して
いたかはわからない

だけど私たちは
この友人からの
意外な贈り物に
感謝している

ただ、問題は
そこからの
生活だった

おーいアンジェラ、
手に入れてきたぞ
食糧と水だ！

その結果…

電腦戦が本職の私には
地球上でできる仕事も
相当に限られている

※抗培養時に一般的な病原体に対しては
抗体産生調整がなされているものの、
風土病などに対してもめっぽう弱い。

培養器で無菌的に
育成されたわたしの
マテリアルボディは
地上生まれの人間に
比べて免疫力が相当
低いようだ









あなたの…
メッセージ…
つてわけ?

じゃあ…つ…
今…して
この…行為が

本当に大事なことは
言葉以外の手段でなきや
正しく伝わらないのさ

昔つから人間つてのは

言いかけたままだと
気になるでしょ?
教えてよ…んむつ!?

な…なに?
こんなので
ごまかそうなんて

んんっ!

そこは
「ノーコメント」
言葉もない、だ





「ねえ、それって
「語るに落ちた」
つて言うんじゃない?
いいや違うね
まるで違う
少なくとも俺は
純粋な仕事の一環として
得意さんの地上生活を
サポートしているだけの
つもりなんだが

だって嫌いな相手を
毎晩抱きたいなんて
思わないでしちゃう?

面倒を見るのもあなたの
生活が安定するまでの
单なる一時しのぎだ。

たしかあなたは、
「ウソは嫌い」なのよね

だからあとひで前言撤回したり
笑つてあげるわよ

まあせいぜい
笑われないよう
注意するさ

蛇足まんが:

『子供っていうのは、結婚した二人が管理局に出産申請するとジーンキャッシュから合成されて1300時間後にオンラインで面会できるようになる存在』という常識

そういえば
地下の資材置き場を
チエックしてたら
まだ使えるそうな物資が
出てきたんだが

うー

生理…?
ああ、たしか女性の
新陳代謝に伴う
疾患…だったわね

真空コンテナ入りの
生理用品が大量にな

…ん?

なあ、たしかあんたが
地上に降りてきてくれる
とつづくに数か月は経過
している…よな?

その間…生理は?

幸いにして
いまのところ
そういう疾患を
発症したことないわね

…どうやら俺は今後
ずっとあんたの面倒を
見ることになりそうだ

…え?

に義END

穴あきタートルネック。



ヴェロニカ
＜アーハン三人娘・巨乳子の場合＞

機体が埋まり通信回線が使えない事態に陥った彼女。がれきの下敷きになった機体を捨て、地上へと脱出したものの、疲労困憊していたところを無法者たちに襲われては格闘訓練を受けた保安局エージェントであれ、ひとたまりもなかった。

原始的なロープで拘束され、屈辱にまみれながら、その豊満な身体は無法者たちの格好の餌食とされる。女の部分を容赦なく貴く責め苦に耐えつつ、いつか仲間が助けに来てくれる信じて待つのだが、中継設備もろくにないスラム街に拉致されていては自分の位置をディーヴァの保安局が知る手立てではない。凌辱の果て、うつろな意識がそれに気づいたとき。彼女の心は折れた。新たな雌奴隸の産声と共に。



クリスティン
<アーハン三人娘・貧乳子の場合>

ディーヴァではエリートの保安局員と言えど、その中では割り当てメモリの少ないクリスティン。より多いメモリを得ようと功を焦る彼女は、味方部隊が撤退したあとも何かしら功績を上げようと、単独で不慣れな地上の街へと足を踏み入れた。そして……。ディーヴァではメモリがなく娯楽と無縁だった彼女。暴力と肉悦にじわじわと精神を浸食されながらも、気丈な彼女は必死で耐える。だが彼女の体は心とは裏腹に容易に堕ちて……



ヒルデ <アーハン三人娘・美乳子の場合>

「フロンティアセッター」を自称する暴走AI討伐作戦は失敗に終わった。さらに悪いことに、作戦中行方不明になった保安局エージェントが複数いる。ヒルデの新たな任務は彼女たちを救出もしくは捜索すること。それも現地オブザーバーによるガイドは支給対象に含まれてはいない。

「最近やってきたディーヴァ市民？ ああ知ってるぜ」有力な情報を持つと思われる現地住民を発見。だが情報の対価として要求されたのは資源のデータではなくヒルデ自身を一晩だけ自由にさせることだった。どうせ使い捨ての身体だから、と快諾したヒルデ。しかし彼女の飲んだお茶には薬が盛られていて……。



さア
本日の目玉商品！



肉奴隸の良し悪しは、見た目だけでは判りません。ですから、公平を期すために競りの前にはまず、一定額の参加費による味見が行われます。

奴隸の調教度合いには個体差があるため必要に応じて薬物の使用も可能です。

砂漠地帯に生えるサボテンから採取した幻覚剤や、塗布型の刺激剤であるサンドワームの体液などが広く用いられています。



各奴隸には即落札価格も設定されており、入札開始前にすぐ身請けすることも可能となっています。





キてつ！

きてるうつ！

おなかのなか
お〇んちん2本
ふくらんでるつ！

うおお…中がうねつて
搾り取つてきやがるつ！

らひてつ！

なかに…
らひてええつ！

俺も…ケツマンコ
満タンにしてやる…つ！

出るつ！

胎ンなかたつぶり
ぶちまけてやるぞつ！









ディーヴァの住民は自分たちが肉体の檻による
本能的快楽を超越したと…今もそう信じている。

義
理

奥付
『仁義隸痴 -ジギレチ-』

発行
歩く電波塔の会

<http://homepage3.nifty.com/mayura/>
<https://twitter.com/Denpatounokai>

発行日
30th, Dec 2014

印刷
大陽出版

隸
痴

痴
隸